
青森県生活協同組合連合会 第 66 回通常総会開催報告

～全議案を全会一致で採択～

青森県生協連（本部：青森市）は、2022 年 6月 22 日、青森市の青森県観光物産館アスパムにおいて、

「青森県生活協同組合連合会第 66回通常総会」を開催しました。総会には、代議員 45名（本人出席 27

名、書面出席 18名）、理事・監事 14名、陪席 2名、事務局 2 名の 45 名が出席しました。また、青森市

外より役員 2 名、陪席 4名の 6名がオンラインで視聴しました。

総会では、議長に、神育子代議員（消費者信用生協）を選出した後、理事会を代表して平野了三会長

が挨拶しました。続いて平山勝彦理事が青森県環境生活部長石坂直人氏のメッセージを読み上げて紹介

しました。その後議事に入り、三浦雅子常務理事が第 1号～第 6号議案を提案し、畑井栄二特定監事が

監査報告をしました。10分間の休憩をはさみ質疑に入り、議場からは青森保健生協野村代議員より「貧

困と格差をなくす取り組み紹介」、津軽保健生協兵藤代議員より「地域になくてはならない診療所とし

ての取り組み」、生活協同組合コープあおもり青山代議員より「るいけ店のリニューアルオープンにつ

いて」、弘前大学生活協同組合山田代議員より「弘大×弘大生協 想いはひとつ 学生へ豊かな食生活

を」、消費者信用生協甘利代議員より「信用生協事業における貧困・生活困窮問題への取り組みについ

て」、青森県民生活協同組合市川代議員より「赤い羽根募金報告」についての発言がありました。また、

青森県生活協同組合連合会鎌田事務局員より「コープくらしのたすけあいの会の発展に向けて」の報告

があり、議長は質疑を終了しました。提案した６議案についてそれぞれ採択を図ったところ、全議案を

全会一致で可決しました。続いて奥崎光秀理事が総会アピール（案）を朗読提案し、拍手で採択しまし

た。

続いて、平野了三会長より退任の挨拶があり、最後に菅原正専務理事より閉会の挨拶があり、総会は

終了しました。

＜提案議案の採決状況＞

第 1 号議案 「2021 年度活動報告・事業報告承認の件」 全会一致で採択

第 2 号議案 「2021 年度決算関係書類等承認の件」 全会一致で採択

第 3 号議案 「2022 年度活動方針・事業計画及び予算決定の件」 全会一致で採択

第 4 号議案 「定款の一部変更の件」 全会一致で採択

第 5 号議案 「役員選任の件」 全会一致で採択

第 6 号議案 「役員報酬決定の件」 全会一致で採択
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